

SORTEO DE NAVIDAD

TERCER PREMIO



Sonia, una asturiana de Corvera que trabaja en su centro comercial, se llevó un buen 'pellizco' para casa que, seguramente, le servirá para tomarse la crisis con algo de humor. / ELOY ALONSO (REUTERS)

MADRUGADOR GENEROSO

El 10.104, que llegó a las 09,47 horas, bendice con millones a siete localidades de Madrid, Asturias, Cantabria y Cataluña, si bien internet 'roba' algo de dinero

La popular administración Valdés hace felices a muchos internautas

EFE / MADRID-BARCELONA

Barcelona, Cantabria, Asturias y Madrid se repartieron ayer el tercer premio, que recayó en el 10.104, uno de los primeros en ser cantados por los niños Brandon Cabrera y Valeria Castañeda, a las 9,47 horas.

En siete localidades se vendieron los décimos de este número, que reparte 500.000 euros por serie, en Corvera de Asturias (Asturias), en Sant Joan de Vilatorrada y Puig-Reig (Barcelona), El Prat de Llobregat (Aeropuerto de Barcelona), Barcelona capital, Madrid, y Torrelavega (Cantabria).

En la localidad cántabra, en la Administración de Lotería número 3, se brindó con cava entre los vecinos y curiosos que se acercaban a ejercer de notarios. La lotera regente, Rosa María Fernández, comentó que son muchos los elegidos y que se ha vendido por décimos en ventanilla. La mujer se sentía feliz por «regalar la suerte» a muchos de sus vecinos, dado que Torrelavega lleva varios años viendo pasar de largo el dinero. De paso, y ya que no se llevó nada a casa, se hizo publicidad recordando que su local es el mejor de la ciudad, aunque llevaba cinco años en *ayunas*. La primera alegría dio paso con los minutos a la serenidad y al hacer cálculos sobre el destino del premio, mientras unos pocos clien-

tes o curiosos se acercaban a la administración, unos para comprobar que no les había tocado y otros, a sellar sus apuestas para otros sorteos ignorantes de la noticia.

La administración número 2 de Corvera de Asturias, ubicada en el centro comercial Parque Astur, repartió 9,5 millones de euros entre los trabajadores de la zona, tras vender 19 series de este número. El propietario de la *fábrica de la fortuna*, Gonzalo Menéndez, señaló que el premio está muy distribuido al haberse vendido «décimo a décimo» en ventanilla a los *vecinos*,

aunque también se comercializó una serie entera por internet que fue solicitada desde Canarias.

En Cataluña, el sorteo de la lotería de Navidad ha dejado más de 130 millones de euros, especialmente gracias a este tercero, el 10.104, que se ha vendido en Barcelona, en Sant Joan de Vilatorrada, Puig-reig y El Prat (Barcelona)

La pequeña localidad de Puig-reig, un municipio de 4.000 habitantes de la zona central, tuvo su momento de gloria al vender gran parte de las 100 series que tenía en venta, por lo que ha lanzado una

auténtica *lluvia de millones* que salpicaron a la comarca del Berguedá.

La responsable de la administración -que es la única que hay en el pueblo-, Sònia Guitart, explicó que todavía desconocía con exactitud cuántas series había vendido de las consignadas, pero que en total sumarían premios por valor de unos 50 millones de euros, aunque ella no se había quedado con ningún décimo. Billetes de este tercer premio se distribuyeron por ventanilla a varias entidades de la comarca, además de a particulares, mientras que algunos bares de la población, como el *Xarxa* o el de la antigua colonia industrial de Can Vidal repartido también la suerte entre sus clientes a través de numerosas participaciones.

Una serie de 10.104 se expendió en la administración del aeropuerto de El Prat y otras treinta más en la localidad de Sant Joan de Vilatorrada (Barcelona), cuya única administración ha entregado los décimos en un colegio, un club deportivo y por ventanilla.

En Barcelona capital, el tradicional local Valdés vendió 30 series por la red que se distribuyeron en Mollet del Vallés (Barcelona), es decir, unos 15 millones de euros. Sergi, uno de los cientos de curiosos, lamentó amargamente haberse quedado cerca...

EUROPA PRESS / BARCELONA

La popular administración de Lotería Valdés de Barcelona, la 84 de La Rambla, volvió a *rascar*, con parte de un cuarto, el 29.013, del que vendió una serie a una persona, y algo del tercero 10.104, del que vendió entre 30 y 40 series, todas por internet.

El administrador, Jordi Garcia Valdés, como si se tratara del mismísimo Papa Noel -por los kilos no tiene problema-, repartió entre 15 y 20 millones de euros por la red, por lo que destacó que puede haber caído en cualquier punto de España y en el extranjero, ya que tienen clientes *on line* de todo el mundo. Seguro que se estará frotando las manos ante el aluvión de peticiones que le van a llegar desde el ciberespacio.

Los administradores -su socia María Teresa portaba el cartel de la *medalla de bronce*- celebraron los premios con un bizcocho casero y rodeados de periodistas y algún que otro agente bancario, pero sin agraciados debido a las características de la venta de los números de la suerte. Estos últimos se tuvieron que volver a sus oficinas con el rabo entre las piernas.

LAS DECLARACIONES

► ROSA MARÍA FERNÁNDEZ, LOTERA

«Estoy contenta de haber regalado suerte porque hacía mucho que se había olvidado de Torrelavega»

► GONZALO MENÉNDEZ, LOTERO

«Vendí el número a los vecinos décimo a décimo, salvo una serie entera por internet a alguien de Canarias»

► SERGI, COMPRADOR SIN FORTUNA Y CURIOSO

«Me he quedado muy cerca»